

ACTUALIDAD

César Loza advierte sobre la situación crítica de **Ecopetrol** y sus implicaciones para el futuro

⚡ **Ecopetrol** debe 150 por cada 100 pesos que vale": alerta César Loza sobre la situación de la empresa



En una reciente entrevista para *Enlace Radio 6AM*, César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), discutió temas clave relacionados con el futuro de **Ecopetrol** y la situación actual del sector petrolero en Colombia. Loza alertó sobre los desafíos financieros que enfrenta la empresa, planteando preocupaciones sobre el endeudamiento de la estatal y su capacidad para cumplir con las demandas energéticas del país.

Loza, en su intervención, destacó que **Ecopetrol** enfrenta un **alto nivel de endeudamiento**, una situación que considera crítica. Según datos compartidos por el líder sindical, **por cada 100 pesos que vale la empresa, debe 150**. Esta alarmante relación deuda/valor ha generado preocupación no solo dentro del sindicato, sino también en sectores económicos que dependen del buen desempeño de la compañía. **Ecopetrol**, que tiene una deuda aproximada de 114 billones de pesos, ha visto cómo su valor en bolsa ha caído a 79 billones, una situación que Loza califica como preocupante, pero no desesperada.

A pesar de su postura crítica sobre las políticas actuales del gobierno en torno a la **transición energética**, Loza enfatizó la necesidad de continuar con la exploración y explotación de **petróleo y gas** en el país. El presidente de la USO mencionó que Colombia no puede prescindir de estos recursos en el corto plazo, ya que son fundamentales tanto para el abastecimiento energético como para la estabilidad económica. Loza resaltó que el país cuenta con reservas de petróleo y gas para menos de 7 años, una situación que podría empeorar si no se toman medidas inmediatas.

Además, el líder sindical cuestionó la política del gobierno de **no firmar nuevos contratos** de exploración, recordando que aunque Colombia tiene más de 300 contratos vigentes, la falta de inversión en nuevas exploraciones podría afectar gravemente la

LO MAS VISTO LO ULTIMO



CULTURA / 6 días ago
Fernanda Pinzón representará a Barrancabermeja en el certamen Señora Colombia



ACTUALIDAD / 7 días ago
Controversia en Barrancabermeja por ambulancia atrapada en embotellamiento



REGIONAL / 5 días ago
Campesinos bloquearán las vías a Bucaramanga en defensa del páramo de Santurbán



JUDICIAL / 7 días ago
Capturado alias 'Coste' en operativo de la Policía en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 3 días ago
Motociclista choca contra autobús en el sector de El Uno



JUDICIAL / 7 días ago
Capturan a dos hombres en operativos en Centenario y el barrio Colombia

vigentes, la falta de inversión en nuevas exploraciones podría afectar gravemente la producción futura de crudo y gas. Esto, según Loza, pone en peligro no solo el abastecimiento energético interno, sino también los ingresos que genera la exportación de petróleo, los cuales ascendieron a 17.800 millones de dólares en el último año.

Loza también mostró preocupación por la producción en la **refinería de Barrancabermeja**, señalando que la vicepresidencia regional central, ubicada en esta ciudad, no cuenta actualmente con **un solo equipo de perforación** en funcionamiento. Esto contrasta con épocas anteriores, cuando operaban más de diez taladros en la región. La falta de equipos y de inversión en exploración pone en riesgo la carga diaria de la refinería, que se estima en unos 230.000 barriles diarios, una cifra que podría no ser suficiente en el mediano plazo.

En cuanto al **plan de transición energética** impulsado por el gobierno de Gustavo Petro, Loza fue enfático al señalar que este proceso no debe ser visto como excluyente de la producción de **petróleo y gas**. Según él, la transición debe ser complementaria y gradual, ya que el país no puede renunciar de inmediato a los combustibles fósiles sin afectar gravemente su economía. Colombia cuenta con más de 18 millones de vehículos que funcionan con gasolina y diésel, además de 10 millones de hogares que dependen del **gas natural** para sus actividades diarias. Loza indicó que, sin reservas suficientes, Colombia se verá obligada a **importar gas**, lo cual incrementará los costos y afectará la balanza comercial.

El presidente de la USO también criticó la decisión reciente de no otorgar la licencia para la explotación del pozo **komodo 1**, ubicado a 42 kilómetros de Santa Marta. Según expertos, este pozo podría haber representado una fuente importante de gas para el país, similar a la provincia gasífera de Guyana. Sin embargo, la negativa del Ministerio de Medio Ambiente pone en riesgo el abastecimiento energético a largo plazo.

Finalmente, Loza subrayó que la defensa de los derechos de los trabajadores de **Ecopetrol** pasa por **fortalecer la empresa** y garantizar su viabilidad a largo plazo. La USO ha propuesto al Ministerio de Hacienda reducir el pago de dividendos de **Ecopetrol** del 67,5% al 30% para que la compañía pueda reinvertir esos recursos en exploración y producción. Esta medida, según Loza, permitiría asegurar el futuro de **Ecopetrol** y evitaría mayores consecuencias económicas para el país.



RELATED TOPICS: #CÉSAR LOZA #CRISIS ENERGÉTICA #DEUDA **ECOPETROL** #ECOPETROL #EXPLORACIÓN PETROLERA #GUSTAVO PETRO #PETRÓLEO Y GAS #REFINERÍA BARRANCABERMEJA #SINDICATO USO #TRANSICIÓN ENERGÉTICA

YOU MAY LIKE





Unipaz organiza seminario sobre los desafíos del futuro de la comunicación



Seguridad, Petro e indígenas marcan el inicio de la COP16 en Cali



Trabajadores del sector petrolero protestan por mejores condiciones laborales



Cenit cierra válvula ilícita en poliducto y refuerza medidas de contención en Barrancabermeja



Se activó plan de emergencia tras derrame de crudo en Caño San Silvestre



Alerta en Barrancabermeja: Derrame de Crudo Provoca Emergencia Ambiental

ENLACE
TELEVISIÓN